

AMA

Acta Medica Austriaca

INHALT

Übersicht

W. Fiebiger und **Ch. Wiltshcke**: Tumormarker (in Deutsch) . 33

Originalarbeiten

M. Tomiška, Z. Adam, B. Prokeš, L. Dušek, R. Hájek und **J. Vorlíček**: Entwicklung der Knochendichte bei multiplen Myelom – Patienten nach intravenöser Clodronat-Therapie (in Englisch) 38

Jana Skříčková, S. Špelda und **Jana Kaplanova**: Grenzen der chirurgischen Therapie bei nicht-kleinzelligem Lungenkrebs (in Englisch) 43

C. Crivellaro, R. Oberhofer, K. Leimgruber und **H. Amor**: Morbus Basedow: Klinik und Behandlungsergebnisse (in Deutsch) 47

H. Kubešová, J. Holik und **I. Bogrova**: Der Einfluss neuer wissenschaftlicher Informationen bei der Medikation älterer Patienten in der Allgemeinmedizin (in Englisch) 52

Karin Gutiérrez-Lobos, Sabine Fröhlich, Sylvia Quiner, Ch. Haring und **Ch. Barnas**: Verschreibungs- und Aufklärungspraxis bei BenzodiazepinkonsumentInnen (in Deutsch) 56

Impressum 51

Kongreßankündigungen 37,46

CONTENTS

Review

W. Fiebiger and **Ch. Wiltshcke**: Tumour Markers (in German) 33

Original Papers

M. Tomiška, Z. Adam, B. Prokeš, L. Dušek, R. Hájek and **J. Vorlíček**: Bone Mineral Density in Multiple Myeloma Patients after Intravenous Clodronate Therapy (in English) 38

Jana Skříčková, S. Špelda and **Jana Kaplanova**: The Limits of Surgical Treatment of Non-Small Cell Lung Cancer (in English) 43

C. Crivellaro, R. Oberhofer, K. Leimgruber and **H. Amor**: Graves Disease: Clinical Features and Treatment Results (in German) 47

H. Kubešová, J. Holik and **I. Bogrova**: The Influence of New Scientific Information on the Treatment of Elderly Patients in General Practice (in English) 52

Karin Gutiérrez-Lobos, Sabine Fröhlich, Sylvia Quiner, Ch. Haring and **Ch. Barnas**: Prescription Patterns and Quality of Information Provided for Consumers of Benzodiazepines (in German) 56

Impressum 51

Congress Announcements 37,46

21. A
1065
ZB MED

An online version is available via  www.blackwell.de/synergy

Organ der Österreichischen und Wiener Gesellschaft für Innere Medizin, Österreichischen Nuklearmed. Gesellschaft, Österreichischen Adipositas Gesellschaft und „Austro-Transplant“

Jahrgang 28
Heft 2
2001

Blackwell
Wissenschaft